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会議議事録Ｎｏ．

会 議 名 令和４年度第５回地域運営推進会議

開 催 日： 令和５年１月１６日（月）

時 間： １０：００～１１：００

資 料： ○有 ・ 無

□ 議 長：西岡課長 書 記：福井

□ 議 事：

１、施設長からの挨拶

日頃は当事業所の運営にあたり、ご協力いただきありがとうございます。

現在でも、新型コロナが流行しており、京都府の病床使用率も６０％を超えている。当センターの特養でも１２月

にクラスターが発生し、現在は終息しているが、陽性者は継続して出ている状況である。

先日、当センターで救急車を呼んだが、受入れ先が決まるまで３時間を要する事があった。今後、海外からの訪日

者も増えていく中で、引き続き職員一同、感染対策を行い予防に努めていく。

２、報告事項

※ 別添資料参照

【グループホームヴィラ鳳凰の取り組み状況について】

①入居状況

平均年齢８７.５歳。平均要介護度２.０。

現在、定員１８名に対し、満床である。

②余暇活動

令和４年１１月、１２月の余暇活動について報告。

事業所内での余暇活動として、昼食行事や外出行事等を開催した。

特に新型コロナウイルスが流行して以降、食事を伴う外出行事は中止となっており、１１月に実施したすぎむらへ

の外食は入居者もとても喜んでおられた。

その後、再び特養でのクラスター発生により外出行事が中止となったが、来週より外出行事の制限も緩和する予定

の為、再び外出行事を企画していきたい。

③ひやりはっと、事故報告

令和４年１１月、１２月のひやりはっと、事故について報告。

転倒のひやりはっとが多くを占めており、見守りや付き添いを強化しているが、介護センサーの導入も行い事故予

防に努めている。

事故は、転倒が２件、服薬忘れが１件発生した。再発防止対策を徹底し、転倒予防に努めていく。

３、質疑応答

・地域代表 Ａ様

特養でクラスターが発生した際、何が一番大変だったか。

西岡課長より

感染が早く、職員の勤務調整をしても、すぐに多くの職員が陽性となるため、勤務調整が大変であった。

髙屋施設長より

感染者の中には、看護職員も数名感染した。職員体制を早く整えることが重要だと感じた。

西岡課長より

結果、ショートステイを閉鎖し、ショートステイの職員が応援に入り、それでも不足する職員については、グルー

プの他施設にも協力要請し、応援に来てもらった。

地域代表 Ａ様

感染経路は、出入り業者や職員からか。

髙屋施設長より

感染経路は不明である。今回の感染は２階のみであり、３階には拡大しなかったのが、不幸中の幸いであった。



西岡課長より

年末に感染が拡大したので、年末年始に面会を楽しみにしている方もおられた為、とても残念であった。

髙屋施設長より

終息まで２週間程度かかった。

当施設では、陽性が判明すれば、感染７日目と８日目で抗原検査を実施し、陰性を確認してから出勤可能としてい

る。

地域代表 Ａ様

感染しから３日間が、とてもしんどくなると聞いている。

感染した方は、後遺症等はどうか。

髙屋施設長より

仕事に復帰しても咳が続く方もあるが、全く無症状のままの方もある。

地域代表 Ａ様

利用者も外に出ることができないので、足腰も低下するのではないか。

髙屋施設長より

特養のクラスターも終息し、本日から面会を再開しており、外出行事の制限も緩和させていただいている。

地域代表 Ａ様

面会が１０分では短いと意見を聞いているがどうか。

髙屋施設長より

１１月には、家族との外出も時間を決めて可として対応した。

面会については当面１０分とさせていただくが、今後は１１月の対応に戻していきたいと考えている。

地域代表 Ａ様

了解した。

・中宇治包括支援センター Ｂ様

１１月に外食ができて良かった。先日、宇治橋商店街に行くことがあったが、外国の方も沢山来られており、感染

も増えている。

先ほど報告のあった茶話会での様子に写っているボードのようなものは、何に使用されているのか。

福井より

口頭でのやり取りだけでなく、絵など書いていただくことで、言葉以外の意見が聞けるのではと考え、ボードを使

用している。

西岡課長より

茶話会では、口頭だけではなかなかイメージできず、入居者より意見があまり出ないことがあるため、iPad で実際

の画像や動画を見てもらったり、実際に食事のメニュー表などを見てもらうことで、意見が出やすくなるよう工夫

している。

１２月にアルプラザに買物に行き、併せてフードコートで外食も楽しんでもらえるような企画を考えていたが、特

養のクラスター発生もあり断念した。

中宇治包括支援センター Ｂ様

了解した。

・西岡課長より

ご家族で何か意見や要望等はありますか。

家族 Ｃ様

実際、本日の報告を見て、いろいろリフレッシュする取組みをしていただいている。

文化祭も開催しており、想像していなかったこともしてもらっているようで、これからもよろしくお願いします。

・西岡課長より

Ｄさんは、ここでの生活で不自由なこと等はないですか。

入居者 Ｄ様

分からない。



・西岡課長より

Ｅさんは、ここでの生活で不自由なこと等はないですか。

入居者 Ｅ様

ないです。

・地域代表 Ａ様

誤嚥の事故はないのか。

西岡課長より

グループホームではないが、同じグループ内の施設においては誤嚥事故が発生している。

誤嚥等の大きな事故が発生した場合は、各施設より事故発生について報告があり、同様の事故が発生しないように

情報を共有し、必要に応じて対策を検討している。

また、毎月のグループホーム会議において、入居者個々の食事形態等について職員間で検討し、必要に応じて見直

しを実施している。

地域代表 Ａ様

了解した。

・髙屋施設長より

次回の開催日について、当初は３月１３日（月）開催予定であったが、３月１４日（火）に変更をお願いしたい。

特に意見等なく、３月１４日（火）に変更となる。

以上

目 的： 定例開催 － 臨時開催

決定事項： なし

次回の課題： 取り組み状況について
次回開催予定日： 令和５年３月１４日（火） １０：００～１１：００

次回開催目的 ： 地域との連携


